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- El próximo domingo, 30 de diciembre, estará en la Plaza de Colón de Madrid para 

participar de la Fiesta de la Sagrada Familia. Será el primer año que usted venga desde 

que fue nombrado Presidente del Pontificio Consejo para la Familia por Benedicto XVI 

hace apenas unos meses. ¿Por qué es importante acudir a celebrar allí esta fiesta? 

 

 

- Benedicto XVI, como cada año, saludará durante el rezo del ángelus desde la Plaza de 

San Pedro a los congregados en Madrid. ¿Qué piensa el Papa de este encuentro que ya 

lleva celebrándose 6 años en Madrid? 

 

 

- El pasado viernes, el Santo Padre en su discurso a la Curia Romana con motivo de la 

Navidad, habló sobre todo de la familia y de la crisis que la amenaza. Se ve qué está 

muy sensibilizado por ello. ¿Qué peligros cree el Santo Padre que amenazan a la familia 

y qué cree que se debe hacer para ayudar a la familia? 

 

 

- Durante el mismo discurso, Benedicto XVI se refirió sobre todo a la ideología de 

género como una nueva filosofía de la sexualidad muy extendida con la que el hombre 

niega la propia naturaleza. ¿Qué ha sucedido para que cada vez esté más extendida esta 

ideología? 

 

- Además, cada vez son más los gobiernos que amenazan a la familia equiparando 

legalmente las uniones del mismo sexo a  los matrimonios entre hombre y mujer. ¿Qué 

consecuencias está teniendo este hecho? 

 

- En Francia, por ejemplo, la intención del gobierno de Hollande de legalizar el 

“matrimonio” homosexual ha provocado un abrumador rechazo. El próximo 13 de enero 

miles de personas saldrán de nuevo a la calle para mostrar su desacuerdo. Se unirán 

católicos, musulmanes, judíos e incluso homosexuales que están en desacuerdo con esta 

futura ley. ¿La gente ve cada vez  más urgente defender el matrimonio entre un hombre 

y una mujer? 

 

- Los abortos continúan aumentando y los gobiernos continúan apoyando leyes que 

atentan contra la vida. ¿Qué solución hay a esta situación? 

 

- Recientemente, según un estudio demográfico del Instituto Nacional de Estadística, en 

2013 España perderá habitantes por primera vez en décadas. Es un problema que acucia 

al resto de países europeos. ¿Qué futuro le espera a la sociedad si continúa esta 

tendencia? ¿Porqué los matrimonios ya no quieren tener hijos? 

 

- El Papa ha hablado también del miedo de los novios a comprometerse y contraer 

matrimonio. Y, por otro lado, en España se rompen cada día 301 matrimonios. ¿Por qué 

sucede esto? ¿Cómo se puede ayudar a los jóvenes novios y a los matrimonios?  

 



- ¿En el pasado Sínodo Sobre la Nueva Evangelización que tuvo lugar en el mes de 

noviembre, se habló sobre la transmisión de la fe a los hijos. ¿Qué papel juega pasar la 

fe a los hijos? 

 

- La mayoría de las realidades eclesiales, movimientos y nuevas comunidades ven la 

defensa de la familia y la vida como algo fundamental de su carisma y la mayoría de 

familia que pertenecen a ellos tienen 3 o más hijos. ¿Porqué las familias numerosas son 

características de estas realidades eclesiales? 

 

 

- Usted vendrá a Madrid como responsable de la Santa Sede en temas relacionados con 

la familia. ¿En qué está trabajando ahora mismo su dicasterio para ayudar a la familia? 

 

 

- ¿Deben celebrarse más encuentros de apoyo y defensa de la familia? 

 

 

 


